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開 催 日 時  令和７年１月29日（水）午後１時30分～午後４時 

開 催 場 所 長浜警察署 ３階会議室 

出 

席 

者 

委 員 
廣部恭子会長、西村圭司副会長、畑下嘉之委員、野坂大介委員 

沢田麻由里委員、伊藤克美委員、田中勉委員、小倉雅文委員 

警 察 

井上署長、中谷副署長、安藤調査官（警務課長）、森調査官(会

計課長)、加治木留置管理課長、服部生安課長、松村地域課長、

宇野刑事課長、田村交通課長、福島警備課長 

議 事 概 要  

第 103 回長浜警察署協議会 

１ 視察等 

警察署協議会に先立ち、初任科第 128 期長期課程卒業式の視察を行った。 

２ 会長挨拶 

  会長から「警察学校おいて初任科生の卒業式を視察させていただき、初々しい

凜とした姿に、心洗われる思いであった。長浜署の最近の活動には、大変感謝し

ている。本日も警察活動について、委員の皆様から積極的な御意見を出していた

だきたい。」旨の挨拶がなされた。 

３ 署長挨拶 

  署長から「警察学校の卒業式を思い出し、自分が警察官になった時の初心を忘

れずに頑張っていきたい。昨年は、犯罪・交通事故の発生を共に減少することが

できた。今年も、気持ちをしっかりと引き締め、署員一丸となって各活動を推進

していくので、今後とも御支援をお願いする。」旨の挨拶がなされた。 

４ 議事 

管内の事件事故の発生状況と各課の活動内容について、警察から説明がなされ

た後、協議会に関しての総括がなされた。 

卒業式の視察について、委員から「心が引き締まる思いがした。卒業生 

には活躍していただきたい。」旨の意見がなされた。 

特殊詐欺、闇バイト等に関する事案について、委員から「捜査手法に関 

しての報道がされているが、保秘が必要ではないか。」、「特殊詐欺の予防の啓

発はもっと工夫できるのではないか。」、「啓発動画については、もっと見ても

らえるＰＲが必要ではないか。」、「闇バイトに関するユーチューブ動画も作成 



され、第二弾も公開されるということであるが、高校生と一緒になって生徒目線

での動画作成も考えてはどうか。」、「様々な場所で開催される交通教室の中

に、特殊詐欺防止の内容を盛り込み、啓発をしてはどうか。また、警察で作成さ

れているユーチューブ動画を各種イベントの会場などで、親子で見られる場所を

設定してもいいのではないか。」旨の提言がなされた。 

警察から「捜査手法の報道については犯人に対して警告を与えるための手段で 

ある。」、「ユーチューブ動画の作成については、学校と協力して色々意見を取

り入れ、啓発場所における動画の視聴等を考えていきたい。」、「ＳＮＳ型投

資・ロマンス詐欺については、被害者がのめり込んでしまう傾向があるので、被

害は大きくなりやすい。サポート詐欺や還付金詐欺については家族等に相談する

ことで防げるが、相談することなく振り込んでいるのが実情であり、その対応を

考えなければならないと思う。」旨の説明がなされた。 

横断歩行者妨害、自転車のヘルメット着用について、委員から「横断歩 

行者のために止まってくれる車が多くなってきたように思う。継続した指導、啓

発をお願いする。」、「横断歩行者を妨害する車がまだまだあり、特に湖岸道路

で多い気がする。」、「自転車の取締りについては、成果が出ているように思

う。高校生のヘルメット着用もちらほら目につくようになった。」旨の意見がな

され、警察から「自転車のヘルメット着用や横断歩行者に対するキャンペーンや

啓発、指導は徹底して実施しているが、いまだ浸透していないのが実情である。

継続して実施していきたい。」旨の説明がなされた。 

５ 次回開催日程 

 次回の開催については、６月中に協議会を開催することとなった。 

 


